

Comité Brasileño de Solidaridad

Presenta pruebas de numerosos asesinatos políticos en Argentina

MANAGUA, 7 de febrero (ANN). — El Comité Brasileño de Solidaridad con los Pueblos de América Latina, denunció aquí la desaparición de miles de obreros, militantes revolucionarios, estudiantes, mujeres y niños en Argentina.

El Comité Brasileño hizo efectiva su denuncia durante el primer encuentro internacional de solidaridad con Nicaragua "El Salvador Vencerá", que se celebró en esta capital del 26 al 31 de enero pasado.

Los miembros del comité entregaron un documento ilustrado con varias fotografías a cada uno de los delegados de los 35 países que asistieron al encuentro, que testimonia el hallazgo de una gran cantidad de cadáveres provenientes de Argentina arrojados al Río de La Plata y encontrados en las costas de Uruguay.

El documento está basado en el relato de un ex marino uruguayo, Daniel Rey Piura, de 22 años de edad, quien formaba parte de los equipos de "técnica móvil", dedicados a la investigación y peritaje de los casos concernientes a la Prefectura Nacional de Uruguay.

El ex marino, que en octubre pasado abandonó su trabajo y viajó a Brasil, dijo que los cadáveres comenzaron a aparecer en 1976 y desde esa fecha las autoridades uruguayas los seleccionan en dos grupos: los "reconoci-

dos", publicados por la prensa nacional, y los "no reconocidos", que quedan en secreto.

Los cadáveres, registrados en los archivos de inteligencia, presentan en su mayoría señales de tortura, perforaciones de bala y violaciones.

Incluso, en 1979 se encontraron numerosos cuerpos a los que se les había quemado la cabeza con sopletes.

A muchos de ellos se les encontró indicios de que se trataba de argentinos (etiquetas en la ropa que decían "industria argentina" e incluso una moneda de un peso de ese país. En uno de los cuerpos apareció una cédula de identidad argentina a nombre de María Cristina Cámpora.

Consultado sobre el paradero de los cadáveres, luego de su descubrimiento, Piura dijo que los cinco primeros fueron quemados sin ser revisados, pero que al constatarse que se trataba de presos políticos argentinos, los demás fueron examinados por un médico forense y luego incinerados.

Daniel Rey Piura que durante los meses de abril, mayo y junio, un fenómeno de la marea hace que las aguas que vienen de Colonia, Río de La Plata y río Uruguay lleguen a la costa uruguaya y sus residuos queden acumulados en dicha costa.